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2022 JOHN BERTRAND New Zealand COIN and BANKNOTE CATALOGUE 

This catalogue features important information regarding all New Zealand coins issued from 1933 and
includes updated values with retail prices given in five grades for the pre-decimal issues. A full listing of
decimal issues is also included.

The 2022 edition is edited by Jared H. Thornton and has revised and expanded sections on special issue
banknotes and overprints, as well as updated prices and new issues of proof coins and sets.

There have also been further expansions to the “Checks, Discount & Special Purpose Tokens” section,
courtesy of Martin Purdy FRNSNZ, and again includes five pages of information on all the major coin
“varieties”, also compiled by Martin Purdy, all being shown with values in the category pages. New Zealand
banknotes are covered from 1934 with prices given in up to six grades, including first and last prefixes in the
decimal section.

The catalogue as always includes simplified listings of Tradesmen’s Tokens, Communion Tokens, Internment
Camp Tokens, Checks, Discount & Special Purpose Tokens and Mint Rolls.
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2022 JOHN BERTRAND Neuseeland MÜNZEN- und BANKNOTENKATALOG

Dieser Katalog enthält wichtige Informationen zu allen neuseeländischen Münzen, die ab 1933 ausgegeben
wurden, und enthält aktualisierte Werte mit Einzelhandelspreisen in fünf Stufen für die Prädezimalausgaben.
Eine vollständige Liste der Dezimalausgaben ist ebenfalls enthalten.

Die Ausgabe 2022 wird von Jared H. Thornton herausgegeben und enthält überarbeitete und erweiterte
Abschnitte zu Sonderausgaben von Banknoten und Aufdrucken sowie aktualisierte Preise und neue
Ausgaben von Münzen und Sätzen in Polierter Platte.

Es gab auch weitere Erweiterungen des Abschnitts „Checks, Discount & Special Purpose Tokens“, mit
freundlicher Genehmigung von Martin Purdy FRNSNZ, und enthält wieder fünf Seiten mit Informationen zu
allen wichtigen Münz-„Varietäten“, die ebenfalls von Martin Purdy zusammengestellt und alle gezeigt werden
mit Werten in den Kategorieseiten. Neuseeländische Banknoten werden ab 1934 mit Preisen in bis zu sechs
Klassen, einschließlich erster und letzter Präfixe im Dezimalabschnitt, abgedeckt.

Der Katalog enthält wie immer vereinfachte Auflistungen von Handwerkermünzen, Kommunionmünzen,
Internierungslagermünzen, Schecks, Rabatt- und Sondermünzen und Prägerollen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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